
Keine Schönheit

Beitrag von „stefan“ vom 14. März 2011, 22:49

Hallo Franz,
Deine Blüte ist vielleicht auch nicht mein Favorit, dennoch könnte nächstes Jahr eine Blüte 
entstehen, die der Maria Piazza sehr ähnlich sieht. Der DM stimmt doch auch, also ich drück Dir 
die Daumen!

Gruss, Stefan
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